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El Segundo Secretario del Comité Central del Partido, José Ramón

Machado Ventura, pasó revista a la marcha de los programas

agropecuarios en esta provincia, y las estrategias para cumplir los

compromisos en renglones de peso para el país, como el tabaco.

En medio de la compleja situación que atraviesa el mundo a causa de la

pandemia de la Covid-19, la producción de alimentos y de rubros que

generen exportaciones, posee una importancia vital.

De ahí que el alto dirigente insistiera en la necesidad de poner todo

el empeño en cultivos como el arroz y los frijoles, en los que todos

los años se invierten grandes sumas para adquirir en el exterior lo

que no logran cubrir los agricultores cubanos.

Además, en el maíz y otros renglones que se emplean como alimento

animal y en la ganadería vacuna.

El Delegado de la Agricultura en Vueltabajo, Víctor Fidel Hernández

Pérez, explicó que en las últimas semanas se ha trabajado intensamente

para borrar los atrasos en la preparación de tierras y en las siembras

correspondientes a la campaña de primavera.

En total, se han plantado hasta la fecha más de 17 000 hectáreas, de

las 37 000 planificadas para la contienda.

Para ello, junto a la maquinaria de las diferentes empresas, se han

activado miles de yuntas de bueyes que han contribuido decisivamente

al laboreo de los campos.
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El delegado del Minag explicó que solo faltan por recolectar unas 450

hectáreas de tabaco, de las 18 123 que se plantaron en la campaña, y

que las hojas acopiadas poseen una calidad adecuada.

Con vistas a la campaña 2020-2021, afirmó que se han contratado cerca

de 19 700 hectáreas, y que se aspira a crecer en el tabaco tapado,

teniendo en cuenta la necesidad de incrementar la producción de capas

para el torcido de exportación.

Sobre este punto, el Segundo Secretario del Partido aseguró que se

trata de un renglón con mercado seguro, cuya demanda ha disminuido a

causa de la Covid-19, pero en los próximos meses volverá a crecer.

«Por eso, la indicación es que no se puede dejar de producir», alertó.

Dijo además que el impulso que reciben actualmente las tareas

agropecuarias, deberá mantenerse cuando haya cesado el peligro de la

Covid-19.

La crisis económica internacional, de la que Cuba no está ajena, ha

puesto de manifiesto la necesidad de mantener en el tiempo muchas de

las medidas implementadas para el enfrentamiento al nuevo coronavirus.

En este sentido, insistió en la importancia de aprovechar de manera

más eficiente la superficie agrícola del país, tecnificar, procurar

valor agregado en las producciones, para obtener más ingresos.

«Todas esas cosas tenemos que llevarlas a la práctica», afirmó

Machado, al tiempo que reconoció que «todavía no hemos logrado

explotar a plenitud nuestras potencialidades».

Por su parte, el vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa,

se refirió a la necesidad de trabajar con mayor celeridad en el

autoabastecimiento municipal.

«Este es un programa para la seguridad alimentaria, no solo para

enfrentar problemas climatológicos, tecnológicos, de plagas o

enfermedades», dijo.

A la reunión asistieron también José Ramón Monteagudo Ruiz, miembro

del Secretariado del Comité Central del Partido y Gustavo Rodríguez

Rollero, ministro de la Agricultura.
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